

"Un parti populaire européen" dans Le Soir (20 novembre 1976)

Légende: Le 20 novembre 1976, le député belge Charles-Ferdinand Nothomb, président du Parti social-chrétien (PSC), se félicite dans les colonnes du quotidien belge Le Soir de la création, quatre mois plus tôt, du parti des démocrates-chrétiens européens en vue de la première élection, initialement prévue pour 1978, du Parlement européen au suffrage universel direct.

Source: Le Soir. 20.11.1976, n° 271; 90e année. Bruxelles: Rossel S.A. "Un parti populaire européen", auteur:Nothomb, Charles-Ferdinand , p. 1; 6.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Phodoc, Brussel, 2008

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/un_parti_populaire_europeen_dans_le_soir_20_novembre_1976-fr-d18bd8ec-fbe2-4d85-8b13-75e24ff23dcb.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.